



Que no, que no, que allí donde, según sus aduladores, perdón quiero decir sus asesores, digan que habrá foto segura y que conviene para sus precampaña electoral, allí que van cual Zipi y Zape o como pareja de hecho haciéndose un estrecho marcaje que ni los defensas de fútbol más aguerridos lo firmarían, y de eso se bien poco.

Dolores Romero.-Por favor, que alguien me explique que diablos pintaban **Doña lo prometo todo y nada cumplo y el Sr. sanluqueño independiente hasta de sus propais ideas** haciendo de reina blanca y de rey negro, respectivamente en la partida de ajedrez personalizada (¿) que se organizó la semana pasada en la calle ancha de nuestra ciudad. Es que no tienen cosa mejor que hacer (con todo el respeto para los organizadores), con la que está cayendo y los múltiples y serios problemas que aquejan a nuestra ciudad, que prestarse a sonrisa batiente, desafortada y fuera de lugar, tal vez para ocultar la vergüenza que deberían estar pasando, siendo consciente de la vergüenza ajena que muchos de los allí presentes estábamos igualmente sintiendo.

Madres y padres allí presentes con hijos deseosos en participar, se les dejó con la miel en los labios, para que ambos personajes se diesen un nuevo festín populachero, que según ellos les traerá pingüe beneficios electorales.

En fin, así siguen despreocupados: que casi la mitad de la población activa de Sanlúcar este en el paro, eso le resbalan, eso si, que la más rocambolesca asociación de las existente en nuestra ciudad organiza una importantísima jornada de cómo cocinar el pollo en salsa etrusca, allí que van con toda su parafernalia de “palmeros”, arrivistas y aduladores (otra vez perdón) quiero decir asesores, debidamente renumerados por todos y cada uno de los sanluqueños y sanluqueñas (como dicen los progresistas de salón que hay que decir) no vaya ser que la alta carga pública ministra de igualdad se enfade.